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５－１

自 由 民 主 党 ２番 鈴 木 優 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、感染症により休業せざるを得ない労働者等への支援

制度をどのように周知していくのか尋ねたい。

二 介護人材の定着について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、介護人材の定着にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

三 被災した事業者への支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、度重なる災害で被災した事業者をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。

四 福島イノベーション・コースト構想について 知 事 福島イノベーシ

ョン・コースト

福島イノベーション・コースト構想について、今後どのよ 構想推進課

うに推進していくのか、知事の考えを尋ねたい。

五 水素社会の実現について 企画調整部長 エネルギー課

県は、水素社会の実現に向け、県民の理解促進にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

六 地域密着型プロスポーツ支援について 〃 地 域 政 策 課

県は、ふるさと納税を活用して、地域密着型プロスポーツ

をどのように支援していくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 企業版ふるさと納税について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、企業版ふるさと納税の推進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

八 新たな乳児院について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、新たな乳児院の整備にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

九 特別な支援を必要とする児童生徒への支援について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、発達障がい等の特別な支援を必要とする

児童生徒への支援にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

十 歯と口の健康について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における歯と口の健康に関

する教育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十一 再犯防止のための取組について

１ 県は、再犯防止を推進するため、どのように取り組ん こども未来局長 こども・青少年

でいくのか尋ねたい。 政策課

２ 県発注工事の入札制度において、再犯防止に協力する 総 務 部 長 入 札 監 理 課

事業者への優遇措置を設けるべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。


